



---

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Mittwoch, 5. Oktober 2022

## **Feierliche Verabschiedung von Dr. Ralf Ackermann**





Am Mittwoch, den 05. Oktober 2022 war die feierliche Verabschiedung von Dr. Ralf Ackermann im hessischen Landtag durch den Präsidenten des Landesfeuerwehrverbandes Hessen, Norbert Fischer, und seinen Stellvertreter, Christoph Weldecke. Nach einer Begrüßung durch Landtagspräsidentin Astrid Wallmann überreichte Innenminister Peter Beuth noch eine Ehrung an den scheidenden langjährigen Präsidenten des Landesfeuerwehrverbandes Hessen, Dr. Ralf Ackermann. Die „Swinging Saxophones“ der FF Schaafheim/Altheim umrahmten die Veranstaltung stilvoll.